
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Senhor Presidente, Senhores Vereadores:

INDICO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades legais, seja oficiado

ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que solicite ao órgão

competente de sua administração a execução de melhorias de interesse público, conforme

abaixo se especifica e localiza:

Serviço pleiteado: RETOMADA DE LINHAS DE ÔNIBUS NO PERÍODO NOTURNO

NO BAIRRO RIO DO OURO

Local: Centro bairro 

Bairro: Rio do Ouro / Jaraguazinho

Justificativa:

Prezado  Senhor  Secretário  Marcel  Giorgeti,  a  população  da  nossa  querida  cidade

Caraguatatuba  e  que  utilizam o  transporte  público  com destino  ao  BAIRRO RIO DO

OURO e JARAGUAZINHO estão reclamando da FALTA DE ÔNIBUS NO PERÍODO

NOTURNO, os munícipes relatam que a partir das 20h30 não tem mais transporte público

que atenda esses bairros, gerando um grande desconforto e insegurança para essa população

que muitas vezes não tem condições de pagar uma segunda opção de transporte.

Anteriormente,  principalmente  antes  da  pandemia  os  horários  do  transporte  público

atendiam essa população até as 23:30hrs. Após a Intervenção Pública na empresa PraiaMar

teve  alguns  reajustes  nos  horários  dos  ônibus  e  acabou  por  retirar  os  horários  das

21:00/21:30hrs, 22:00/22:3Ohrs e 23:00/23:30hrs que estava praticamente sem demanda.

Com a  retomada  da  economia  no  município  e  agora  com a  volta  as  aulas  em escolas

públicas  e  particulares  SE FAZ NECESSÁRIO novamente o reajuste  para atender  essa

população que está precisando do transporte público nesse período. 

Neste  sentido,  este  Vereador  solicita  a  Secretaria  de  Mobilidade  Urbana e  Proteção ao

Cidadão que faça com URGÊNCIA adequação na programação dos horários do transporte
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público  para  atender  os  moradores  da  nossa  cidade  que  trabalha,  que  estuda,  que

movimenta o nosso comércio e assim faz a nossa cidade crescer a cada dia. 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 29 de março de 2022.

GIL OLIVEIRA

Vereador - PRTB
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